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ATO ME ADM 126/2022
(Publicado em 14/09/2022)

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS E COM FUN-
DAMENTO NA LEI MUNICIPAL Nº 8.170 
DE 09 DE SETEMBRO DE 2021 – LDO.

RESOLVE
Art. 1º - Fica aberto um Crédito Su-
plementar no valor de R$ 500.000,00 
(quinhentos mil reais), com recursos 
resultantes de anulação parcial ou total, 

na forma do Inciso III, §1º do Art. 43 da 
Lei Federal nº 4320, de 17 de março de 
1964.
Art. 2º - Em conseqüência do disposto 
no artigo supra, fica alterado na forma 
do anexo, o Quadro de Detalhamento 
de Despesa – QDD, aprovado pela Lei 
Municipal 8.249 de 31 de dezembro de 
2021.
Art. 3º - O presente Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 13 de setembro 
de 2022.
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ATA DA 13ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos seis dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número le-
gal, ás dezesseis horas e quinze minu-
tos, o Senhor Presidente Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Secre-
tário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta, que realizasse a leitura da ata an-
terior e do expediente. Realizada a leitu-
ra da ata anterior, esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: GP Projeto de Lei nº: 
565/2022 (CMP 4757/2022); Projeto de 
Lei nº: 4686/2022 do Vereador Hingo 
Hammes; Requerimento de Informação 
nº: 4745, 4746, 4747, 4748, 4749, 4750, 
4751, 4752, 4753, 4764, 4765, 4766 e 
4767/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Indicação Legislativa nº: 1751/2022 
do Vereador Yuri Moura, do Vereador 
Marcelo Chitão, do Vereador Domingos 
Protetor e do Vereador Junior Coruja; In-
dicação Legislativa nº: 4760/2022 do Ve-
reador Yuri Moura; Indicação Legislativa 
nº: 4762/2022 do Vereador Junior Pai-
xão; Indicações nº: 4755, 4761, 4770, 
4781 à 4792/2022. Terminada a leitura 
do Expediente o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1)
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Comentou que a semana tem sido 
muito corrida, com muito trabalho e que 
seu compromisso é e sempre será com 
as pessoas que de fato necessitam. Fa-
lou sobre sua trajetória, do seu trabalho, 
dos erros e acertos e aprendendo a não 
errar mais. Comentou que começou nes-
ta Casa, como Suplente de Vereador, 
numa época a qual tiveram diversos Ve-
readores afastados, tendo a oportunida-
de de ficar como Vereador durante um 
ano e três meses. Disse que quando 
chegou a Casa, tinha medo de falar no 
microfone, tinha dificuldade de falar ao 
público, tendo essa seqüela desde crian-
ça, mas que na Câmara conseguiu ven-
cer este obstáculo. Agradeceu ao seu 
ex-coordenador de gabinete e advoga-
do, Thiago Gibrail, por ter sido um gran-
de incentivador, para que ele pudesse 
estar nesta Casa falando com a popula-
ção. Disse que tem gratidão por aquelas 
pessoas que o ajudaram de fato e sabe 
reconhecer quando erra e tenta sempre 
consertar as coisas. Comentou que as 
vezes que passava no mercado, a caixa 
perguntava se precisaria de sacola, e 
que isto doeu por muito tempo, foi quan-
do ele viu uma possibilidade, junto com o 
seu coordenador que lhe deu uma luz 
para que pudesse ser feito uma lei para 
que não cobrasse mais pelas as sacolas 
dos supermercados. Disse que protoco-
laram esta lei e que não seria aprovada 
somente com o seu voto, mas sim com 
os demais Vereadores, foi quando con-
versou com todos os Vereadores, pedin-
do apoio, para que juntos pudessem es-
tar votando para aprovar esta lei. Falou 
que esta lei foi aprovada, que é de sua 
autoria e de todos os Vereadores. Agra-
deceu a todos os Vereadores que ajuda-
ram para a provação desta lei, ajudando 
de alguma maneira a população. Co-
mentou que quando esteve na Suplên-
cia, foi durante o início da pandemia, 
tendo noites passadas dentro de Unida-
des de Saúde, tendo dias que pessoas 
de idade saiam de dentro das Unidades 
chorando por não conseguirem atendi-
mento. Disse que teve a oportunidade de 
estar próximo e de questionar o não 
atendimento destas pessoas, inclusive 
teve dias que precisou chamar a polícia 
para que o médico atendesse os pacien-
tes. Disse que tem erros, mas está sem-
pre tentando acertar. Falou que é impos-
sível agradar a todos, pois precisa esco-
lher um lado que é a do povo. Comentou 
que teve mais de cento e vinte pessoas 
atacando-o na semana passada e tem 
certeza que tem alguém financiando es-
tes ataques. Afirmou que durantes estes 
três anos como Vereador, nunca recebeu 
ataques iguais a estes que recebeu na 
semana passada. Disse que seu Advo-
gado Jordani já está tomando todas as 
providencias, pois, isto é crime e essas 
pessoas serão chamadas. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Falou dos moradores em situa-
ção de rua, que tem visto várias reuni-
ões, tendo um avanço na reabilitação e 
reintrodução destes moradores a socie-
dade. Disse que do lado do INSS, estava 
uma situação muito ruim e que veio uma 
comissão de moradores, síndicos e co-
merciantes na Câmara conversar com 
ele, que imediatamente acionou o Secre-
tário Fernando Araújo, que prontamente 
atendeu ao pedido, fazendo o acolhi-
mento daquelas pessoas. Disse que es-
pera que estes moradores possam ter 
ido para um acolhimento decente e dig-
no. Afirmou que ninguém é contra o mo-
rador em situação de rua, pelo contrário, 
querem ajudar estas pessoas, para que 

as mesmas possam estar reintroduzidas 
na sociedade, aprendendo alguma pro-
fissão, se tratando de algum vicio, caso 
tenham, mas o que não pode são eles 
causarem desordem pública como vinha 
acontecendo na Praça do Cenip e na cal-
çada no INSS, criando um ambiente ruim 
para a cidade. Disse que se não comba-
tem de forma efetiva, mostrando o cami-
nho e acolhendo estas pessoas, não vai 
resolver. Falou que o Secretário Fernan-
do Araújo esteve visitando o abrigão do 
Alto da Serra, no qual foi vítima da en-
chente do dia quinze de fevereiro e vinte 
de março, saindo com mais de trinta ca-
minhões de terras e destroços. Disse ter 
certeza de que até o final deste mês, ao 
início do mês de outubro, teremos o abri-
gão de volta, fazendo o acolhimento de 
todas estas pessoas na cidade, tendo 
cursos, oficinas para que estas pessoas 
possam estar aprendendo uma profis-
são, tendo atendimento médicos para 
terem dignidade. Mencionou que esteve 
na Rodoviária e que pôde ver a constata-
ção dos ambulantes ilegais na cidade. 
Disse que ninguém é contra a estes am-
bulantes, mas que vem um monte de 
ambulantes de Duque de Caxias, fazen-
do uma concentração na Rodoviária, 
tendo até crianças menores de idade, 
sendo explorados e que não quer isto na 
cidade e sim, dar oportunidade para as 
pessoas trabalharem e de terem o direito 
de serem cidadãos. Falou que é uma si-
tuação muito complicada, que precisam 
trabalhar muito, principalmente os pode-
res Executivos, tanto o Governo do Esta-
do, quanto do Governo Municipal para 
que as coisas possam estar caminhando 
e transformando a cidade acolhedora, 
onde a população possa ter emprego, 
renda, transporte público decente, edu-
cação e uma saúde de primeira. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Convidou o Vereador Do-
mingos Protetor a refletir, para não dei-
xarem o Brasil virar Venezuela, pois caso 
isso aconteça, os animais, os cachorros, 
os gatos serão comidos. Convidou o Ve-
reador Domingos Protetor para estar no 
dia sete de setembro, de amarelo e ver-
de na praça, cantando o hino, e lutando 
para que o Brasil não vire Venezuela, 
Argentina ou Cuba. Falou que é muito 
difícil de tirar os ambulantes da rua, pois 
eles não vêm somente de ônibus e sim 
de kombi. Disse que fica difícil de impe-
dir, de abordar, que a população fica con-
tra a abordagem, mas infelizmente preci-
sam tomar uma providência, pois na Rua 
Dezesseis de Março não dá nem para 
andar, de tanto vendedor que fica em 
cima das pessoas e que é preciso que o 
Governo encontre com ajuda desta 
Casa, uma solução para isto. Mencionou 
que na última quinta-feira, juntamente 
com o Presidente Hingo Hammes, com o 
Vereador Júnior Coruja, com o Vereador 
Junior Paixão, tiveram a oportunidade de 
fazer homenagem a alguns médicos im-
portantes da cidade como o Dr. Dinizar 
de Araújo, Dr. Luís Arnaldo, Dr. Juliano, 
Dr. Marcos Marzano que são figuras im-
portantes e é importante que esta Casa 
reconheça a quem faz tanto pela cidade. 
Disse que o nosso PIB aumentou 1,2% 
no segundo trimestre, Estados Unidos 
teve a menos 0,4% e que já estamos 
com menos desempregados que estáva-
mos antes da pandemia, graças às medi-
das que foram tomadas e que é preciso 
que estas medidas sejam continuadas. 
Disse que tivemos ontem, o Veto do piso 
da enfermagem, pelo Supremo Tribunal 
Federal, mas que é preciso saber de onde 
sairá o dinheiro. Comentou que nesta 
Casa, não podem fazer leis, se não disse-
rem de onde sairá o financiamento, por-
que senão, não tem vício de iniciativa. 
Disse que o que pagam ao SUS atual-
mente, é impossível que um hospital par-
ticular sobreviva e que para pagar o piso 
da enfermagem, precisam aumentar em 
vinte e cinco por cento, o que é pago para 
o SUS, do contrário, as Santas Casas não 
vão resistir. Disse que não se sabe como 
a Prefeitura pagaria o piso, se todo mun-
do pedir isonomia como os médicos, os 
terapeutas ocupacionais, os fonoaudiólo-
gos. Falou que a enfermagem merece 
ganhar muito mais, mas é preciso que se 
aumente o repasse do SUS aos Municí-
pios, ou então é impossível o pagamento 
do piso como o que recebe atualmente. 
Parabenizou ao motorista de táxi que 
cancelou o CPF de um assaltante, pois 
não é possível que uma pessoa que tra-
balha seja assaltada, seja ameaçado de 
morte e quase morrer e mencionou que 
na cidade antigamente não acontecia 
isto. Disse que isso acontece por uma sé-
rie de fatores, não apenas miséria. Men-
cionou que fez vários pedidos de informa-
ção a Prefeitura, pois estão devendo de 
fundo de garantias no Alcides Carneiro 
vinte e um milhões, não tendo o paga-
mento do refiz constituído com o Governo 
Federal no Governo Rossi e que agora 
para o atual Governo pagar, ficará muito 
difícil. Disse que o balanço apresentado 
infelizmente é falso, pois está com o su-
perávit com um patrimônio líquido de cin-
co milhões, e que após ter lido em dez 
minutos, notou-se que o patrimônio líqui-
do é negativo em mais de cem milhões. 
Falou que isto precisa ser visto como re-
solver, pois esta situação não vem de 
agora, não vem do Governo Interino e 
nem do Governo Rossi e sim de todos os 
Governos que passaram no Alcides Car-
neiro. Disse que não vão conseguir abrir 

um balanço pra resolver isto, pois estes 
créditos passados são créditos perdidos, 
não tendo como receber mais. Falou que 
esta dívida é tributaria e que só vai resol-
ver com o apoio de terceiros. Agradeceu 
e despediu-se. . Registre-se que o Vere-
ador Fred Procópio assumiu a Presidên-
cia. 4) LÉO FRANÇA, DO PSB – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Agradeceu ao Presi-
dente da Casa pela forma democrática 
que vem conduzindo a Câmara. Agrade-
ceu a forma carinhosa que todos os Ve-
readores lhe receberam na última ses-
são. Agradeceu ao Partido Socialista 
Brasileiro, por tê-lo indicado líder do par-
tido na data de hoje. Falou que tem visto 
a Vereadora Gilda Beatriz sendo acusa-
da por algo que não fez. Disse que de 
dois em dois anos tem um grupo que in-
felizmente gostam de ganhar a eleição 
no tapetão e que não podem permitir que 
esta prática continue acontecendo na ci-
dade. Disse que esteve como Presidente 
da COMDEP pela segunda vez, sendo 
um momento marcante em sua vida, no 
qual passamos por duas grandes chuvas 
e agradeceu a todos os funcionários da 
COMDEP que puderam fazer a limpeza 
de mais de mil e quinhentas casas, lim-
pezas das vias e limpeza de mais de dois 
mil bueiros. Comentou que na última 
quarta-feira, infelizmente o Vereador Oc-
távio Sampaio chamou a polícia na rua 
de trás da Câmara, para os funcionários 
da COMDEP que estavam trabalhando, 
sendo uma vergonha, e pediu para que 
este Vereador não persiga os funcioná-
rios mais humildes. Afirmou que no de-
zesseis de fevereiro, estavam fazendo 
as limpezas das casas e não encontrou 
em nenhum momento o Vereador Octá-
vio Sampaio, o qual só foi para as ruas 
agora em período de eleição para dizer 
que tinha uma água descendo prove-
niente de uma escola no Alto da Serra 
que está sendo construída e reformada. 
Disse ser lamentável que este Vereador 
tenha uma postura como esta, de agredir 
funcionários da COMDEP. Afirmou que 
fará a defesa dos mais humildes, funcio-
nários trabalhadores e deixou um recado 
para o Vereador Octávio Sampaio de 
que toda vez que agredir um funcionário, 
subirá nesta tribuna para denunciar. 
Mencionou a dragagem que o INEA vem 
fazendo na cidade e comentou que em 
junho, quando ainda era Presidente da 
COMDEP, procurou o Juiz da Quarta 
Vara para mostrar importância de faze-
rem uma dragagem nos rios da cidade. 
Disse que o Juiz prontamente marcou 
uma reunião com o INEA, ao qual ficou 
decidido que no dia quinze de julho o 
INEA iria apresentar uma relação de 
equipamentos para COMDEP e para 
Prefeitura, para que pudessem fazer as 
dragagens de verdade e que infelizmente 
nada disto foi feito e descumprindo uma 
ordem judicial. Comentou que o INEA 
aderiu uma ata de um consórcio de saúde 
desenvolvimento dos vales do noroeste 
de Minas, consócio que compõe dezeno-
ve cidades, com trezentos e quarenta e 
dois mil habitantes, com mil e trezentos 
veículos de passeio, mil e seiscentos ôni-
bus, mil caminhões e mil tratores. Disse 
que se isto não é ilegal, é imoral. Falou 
que estará encaminhando ao Ministério 
Público, para a Delegacia de Meio Am-
biente para que possam dar um basta 
neste INEA na cidade. Agradeceu e des-
pediu-se. 5) HINGO HAMMES, DO 
UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Fez uma correção em relação a uma 
matéria que a Prefeitura liberou ontem, 
sobre o enquadramento dos profissionais 
de educação. Disse que existem duas for-
mas de enquadramento dos profissionais 
da educação, sendo um de forma por 
tempo de serviço, e outra por formação 
acadêmica. Comentou que no dia vinte e 
cinco de novembro de dois mil e vinte um, 
fizeram o enquadramento de cento e vinte 
profissionais de educação por formação 
acadêmica, tendo zerado a fila nesta épo-
ca e aos profissionais de tempo de servi-
ço, não fizessem em dois mil e vinte e um, 
em função a uma decisão da justiça. Es-
clareceu que o enquadramento foi feito 
apenas para aos profissionais em tempo 
de serviço, que estava parada, já que o 
enquadramento aos profissionais por for-
mação acadêmica já havia sido feito em 
dois mil e vinte um. Fez outra correção 
em relação ao um panfleto que recebeu 
sobre o Palácio de Cristal, que dizia que a 
Prefeitura voltou com reforma do Palácio 
em dois mil e vinte dois, sendo que em 
dois mil e vinte um, a reforma não esteve 
parada, que resolveram a questão do ar-
queólogo que levou sete a oito meses de 
trabalho, tendo acontecido no ano de 
dois mil e vinte um e que infelizmente as 
obras demoraram, e não conseguiram 
inaugurar antes, mas dizer que não teve 
obra em dois mil em vinte um, não pode-
ria concordar com isto, pois teve sim. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 523/2022 (CMP 
4373/2022). O Veto foi derrubado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 9287/2021do Vereador Gil Mag-
no. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno e do Vere-
ador Yuri Moura. Colocado em 2ª discus-
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são e votação o Projeto de Lei nº: 
1048/2022 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno e do Vere-
ador Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Le-
gislativa nº: 2918/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão. A Indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador 
Octavio Sampaio solicitou que fosse 
consignado o seu PELA ORDEM: Disse 
que o Vereador Suplente que saiu da 
COMDEP ou porque o Prefeito não o 
queria mais lá, ou porque saiu fugido, 
alegou que ele chamou a Polícia Militar 
para intimidar os funcionários da COM-
DEP, sendo mentira e afirmou ter um ví-
deo. Mencionou que seu eleitor foi ataca-
do com pedras na Posse. Disse que tem 
recebido ameaças, cujo boletim de ocor-
rência já foi feito. Falou que o Suplente 
alegou estar em defesa dos mais pobres, 
porém, está em defesa do Prefeito Ru-
bens Bomtempo. Relatou que o que foi 
visto na rua de trás da Câmara, foi uma 
série de carros buzinando, alguns pedi-
ram para o caminhão da COMDEP sair e 
que a resposta dada pelo rapaz que se 
encontrava foi um palavrão. Disse que 
enquanto eles o xingavam, ofendiam, 
tendo um dos funcionários da COMDEP 
batendo a pá no chão, ele estava quieto 
e pedindo com educação e que tem tudo 
isto gravado.  Afirmou ter sofrido amea-
ças, e que fará o questionamento junto a 
Polícia Civil se há ligação com as amea-
ças que vem sofrendo e inclusive vai re-
querer a Mesa. Registre-se que o Verea-
dor Octavio Sampaio solicitou que fosse 
consignado o seu PELA ORDEM: Afir-
mou que o Vereador Fred Procópio é 
testemunha assim como outros Vereado-
res que estão nesta Casa estão de pro-
va, a respeito de um monte de mentiras 
que o Vereador Léo França vem dizen-
do. Falou que não citou nada de contra-
to, apenas a respeito do que aconteceu 
na rua atrás da Câmara e de alegações 
falsas que o Vereador Léo França tem 
dito. Disse que o Vereador Léo França 
alegou que ele esteve na Posse para 
afrontar morador, sendo mentira, pois foi 
um eleitor que o mandou um vídeo. Men-
cionou que o Vereador Léo França disse 
que ele estava entregando milhares de 
camisas e pediu para que o Suplente 
prove que faça a denúncia, e que se não 
tiver feito, o Suplente é um mentiroso, 
pois ele não estava fazendo distribuição 
de camisas. Disse que o Suplente fala 
mentiras atrás de mentiras. Afirmou ser 
amigo de Daniel Silveira, o qual foi preso 
de forma totalmente injusta. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0987, 0990, 0994 e 4542/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; 1405, 1406 
e 1408/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1586, 1588 e 1590/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 3080, 3082 e 3148/2022 
do Vereador Junior Paixão; 4173, 4255 e 
4256/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 4342, 4442 e 4453/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 4473, 4478 e 4482/2022 
do Vereador Hingo Hammes; 4494/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 4501 e 
4225/2022 do Vereador Yuri Moura; 
4504, 4505 e 4506/2022 do Vereador Gil 
Magno; 4529, 4537 e 4539/2022 do Ve-
reador Júnior Coruja; 4531/2022 do Ve-
reador Dudu. As indicações foram apro-
vadas em bloco com 14 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu. Termi-
nada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezessete horas e quarenta e nove mi-
nutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
seguida. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 14ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos seis dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número le-
gal, ás dezesseis horas e cinqüenta mi-
nutos, o Vereador Fred Procópio, decla-
rou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata ante-
rior, esta restou aprovada. EXPEDIEN-
TE: GP Diversos nº: 563/2022 
(CMP4756/2022); GP Diversos nº: 
564/2022 (CMP4758/2022); Projeto de 
Lei nº: 4769 e 4784/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; Projeto Substitutivo 
nº4759/2022 do Vereador Eduardo do 
Blog; Requerimento de Informação nº: 
4768, 4771, 4772, 4773, 4774, 4775, 
4776 e 4777/2022 do Vereador Dr. Mau-
ro Peralta; Requerimento de Informação 
nº: 4778 e 4779/2022 do Vereador Octa-
vio Sampaio; Requerimento de Informa-
ção nº: 4815/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Indicação Legislativa nº: 4780 e 
4783/2022 do Vereador Junior Paixão; 
Indicações nº: 4754, 4793, 4796, 4797, 
4800 à 4802, 4804 à 4809, 4812 e 
4816/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidan-
do assim o primeiro Vereador: 1) MAR-
CELO LESSA, LIDER DO SOLIDARIE-
DADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que existe gabinete do ódio espa-
lhado na cidade de Petrópolis. Disse es-
tar como Vereador há três anos contan-
do com a suplência, que nunca aconte-
ceu os ataques, a não ser de uma sema-
na pra cá, com pessoas entrando em sua 
rede social, xingando, falando coisas 
absurdas direcionadas a ele. Disse que 
estamos vivendo um momento de elei-
ção, momento este que ele está nas 
ruas. Falou que tem pessoas que não 
quer o outro bem, atacam de alguma ma-
neira e que tem todas as pistas e está 
perto de chegar ao mandante de tudo 
isto. Falou que infelizmente os concor-
rentes não têm trabalho, não tem moral 
de estar de cabeça erguida na rua e que 
de alguma maneira tentam desconstruir 
o Vereador. Disse que pode ter todos os 
atritos do mundo, como teve com o Ber-
nardo Rossi, com o Prefeito Rubens 
Bomtempo, mas jamais vai querer mal 
de alguém. Falou que chegou várias 
mensagens em grupos de WhatsApp fa-
lando a respeito da Vereadora Gilda Be-

atriz, e em momento algum, repassou 
qualquer mensagem, assim como che-
gou mensagens do candidato Hugo Leal. 
Disse que ninguém é melhor que nin-
guém. Comentou que sua vida, nada foi 
fácil, que começou a trabalhar aos qua-
torze anos, que veio de família humilde, 
porém, família esta que deu educação e 
o desejo de fazer o bem ao próximo. 
Agradeceu a todos os Vereadores que o 
apoiaram em todas as suas leis. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Hingo Hammes assumiu a Pre-
sidência. 2) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que hoje, o Vereador Do-
mingos Protetor tem a missão muito im-
portante que é a de homenagear pesso-
as que fazem a história da cidade, tendo 
a honra de entregar o Prêmio Destaque 
Jurídico do ano de dois mil e vinte dois 
para dois profissionais super competen-
tes, o Dr. Diogo Macheroni Werneck Car-
bonelli e a Dra. Camila Nehmy Aragão 
Dutra. Falou que o advogado Diogo é 
graduado no curso de bacharelado em 
direito, pela Universidade de Petrópolis 
desde dois mil e cinco, sócio do escritó-
rio de advocacia Macedo &Carbonelli, 
fundada a mais de cinqüenta anos e que 
tem unidades em Petrópolis e no Rio de 
Janeiro. Opera nos ramos de direito civil, 
direito de família e direito empresarial. O 
experiente profissional de advocacia é 
conhecido por sua atuação zelosa, dedi-
cada e competente junto aos seus clien-
tes, saindo vitorioso em grande parte das 
causas em que atuou perante o Poder 
judiciário. Disse que a advogada Camila 
é graduada no curso de bacharelado em 
direito, na Universidade Católica de Pe-
trópolis e pós-graduada em direito priva-
do pela Universidade Gama & Filho. Já 
atuou na Prefeitura de Petrópolis, como 
Procuradora adjunta do contencioso ci-
vil, e também, como assessora técnica 
de planejamento, foi assessora especial 
na Câmara Municipal de Petrópolis e 
atualmente faz parte do departamento 
jurídico de uma renomada construtora de 
nossa cidade. Comentou que amanhã 
fará noventa e quatro anos de fundação 
do Clube Vera Cruz, sendo fundado dia 
sete de setembro de mil novecentos e 
vinte e oito. Disse que o Jorge Vieira en-
trou como Presidente do clube em dois 
mil e três. Citou que depois de sua che-
gada, fizeram um campo society, refor-
maram o campo, reformaram os banhei-
ros e fizeram um departamento social. 
Disse que em dois mil e vinte dois, pela 
primeira vez, o Clube Vera Cruz conse-
guiu o título de clube formador, o qual 
poderá vender atletas e participou do 
campeonato carioca profissional. Home-
nageou ao clube pelo seu aniversário. 
Convidou o Presidente e Vereador Hingo 
Hammes para que possam homenagear 
as pessoas que ajudam o esporte às ve-
zes de uma maneira graciosa, como o 
Luiz Preto, o Pelé, já que farão homena-
gem as pessoas da educação física. 
Agradeceu e despediu-se. 3) JUNIOR 
CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo pela parceria e por estar 
cumprindo um compromisso com a po-
pulação de Araras. Disse que em dois mil 
e oito para dois mil e nove, foi agente 
regional do bairro de Araras, no Governo 
do Paulo Mustrangi. Falou que tem uma 
comunidade chamada Vale do Sossego, 
antigo buraco do sapo, que se passaram 
o Governo do Paulo Mustrangi, do Ru-
bens Bomtempo, do Bernardo Rossi e 
nada foi feito. Disse que fez pedido tapa-
-buraco várias vezes, fizeram reunião 
com a população, chegavam lá faziam 
uma meia sola e iam embora. Comentou 
que há um mês, levou as fotos para o 
Prefeito, falou a respeito desta situação 
que já estava lamentável e que esta co-
munidade precisava de resultados. Dis-
se que o Prefeito entrou em contato com 
Ericsson, entrou em contato também 
com Aurélio, que está responsável por 
esta parte. Falou que nessas últimas três 
semanas, jogaram rapas de asfalto, ten-
do executado oitenta por cento do traba-
lho e agradeceu ao Prefeito pelo com-
portamento com esta comunidade e por 
estar atendendo a mais um pedido seu. 
Comentou que nesta semana, estão co-
meçando uma limpeza em Araras, na 
parte de roçada e capina e que este mês 
terão o festival da limpeza, projeto que 
todo ano é exercido em Araras. Falou 
que amanhã às nove horas da manhã, 
terá uma agenda em Paty de Alferes, 
com o Prefeito Junior Bernardes, no qual 
estão fazendo uma parceria junto com a 
Prefeitura de Petrópolis para melhorar as 
estradas vicenais do Vale das Videiras 
que liga em Paty. Disse que teve uma 
conversa com o Prefeito Rubens 
Bomtempo, com o Deputado Eurico Ju-
nior, no qual é pai do Prefeito Junior Ber-
nardes. Relatou que esteve almoçando 
na casa de sua mãe em Poço dos Peixes 
e que encontrou muitos panfletos de 
candidato para deputado federal e para 
deputado estadual. Pediu aos candida-
tos a deputado estadual e federal, que 
depois que se elegerem, que venham 
até a Câmara, até ao Prefeito, que ten-
tem fazer uma aliança para trazer uma 
verba para a cidade, pois vir até o Muni-
cípio, pegar voto é fácil, é uma covardia 
com a população. Afirmou que na área 
da saúde, na educação e nas obras pre-
cisam muito de verbas. Falou que preci-
sam investir nos próximos anos no es-
porte, fazer jogos nos colégios, olimpía-
das na Exposição, tirar as crianças do 
celular e trazer divertimento a todas. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única a Redação Final do Projeto de 
Lei nº: 9433/2021do Vereador Fred Pro-
cópio. A Redação foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Júnior Coruja do 
Vereador Léo França e do Vereador Yuri 
Moura. Registre-se que o Vereador Oc-
tavio Sampaio solicitou que fosse con-
signado o seu PELA ORDEM: Questio-
nou o fato da assessora do Vereador Léo 
França ter votado por ele, na sessão on-
line e pediu para que sansões cabíveis 
sejam tomadas. Disse que isto é um des-
caso com a Casa, com o Legislativo e 
com a população. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1044/2022 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Proje-
to de Lei nº: 3098/2022 do Vereador Hin-
go Hammes. O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Fred Procópio, do Vereador Jú-
nior Coruja e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 

Projeto de Lei nº: 9622/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz e do Vereador Domin-
gos Protetor. O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Léo França e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Informação 
nº: 4837/2022 do Vereador Yuri Moura. O 
Requerimento foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Léo França. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº 4763/2022 do 
Vereador Yuri Moura. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Léo França. 
Colocado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 1179/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 1300, e 
1386/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
1349, 1365 e 1366/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 1420, 1476 e 1477/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; 1781, 1782 e 
1784/2022 do Vereador Fred Procópio; 
3196, 3198 e 3199/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 4156, 4157 e 4252/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 4618,4668 
e 4673/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
4622, 4624 e 4626/2022 do Vereador Hin-
go Hammes; 4640, 4643 e 4645/2022 do 
Vereador Gil Magno; 4656 e 4711/2022 
do Vereador Yuri Moura; 4660/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 4717/2022 
do Vereador Dudu; 4730/2022 do Verea-
dor Eduardo do Blog. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Termi-
nada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezenove horas e cinco minutos, decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em treze de setem-
bro de dois mil e vinte e dois, às dezes-
seis horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.                           

Alex Sander Souza de Freitas

ATO ME ADM 127/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assistente Parlamentar, símbolo CC-4, 
Clarice Medeiros da Silva, conforme o 
processo protocolado sob o nº 1198/2022, 
pelo gabinete do vereador Domingos Pro-
tetor. Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 122/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 16 de setembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 14 de setembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

EDITAL DIV. Nº 032/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o Presidente da Comissão 
de Finanças e Orçamento, de acordo com 
o Processo Adm. CMP nº 1182/2022, no 
intuito de ampliar a participação popular 
e promover a transparência na gestão fis-
cal, COMUNICAM que será realizada no 
dia 21 de setembro de 2022, quarta-feira, 
às 14:00h, no Plenário da Câmara Muni-
cipal de Petrópolis, conforme estabelece 
a Resolução n° 88/2016, Audiência Pú-
blica para demonstração e avaliação do 
cumprimento das Metas Fiscais referente 
ao 2º Quadrimestre de 2022, pelo Po-
der Executivo, nos termos do parágrafo 
4°, do artigo 9º da Lei Complementar nº 
101/2000.

Petrópolis, 14 de setembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente 

Fred Procópio
Presidente da Comissão de Finanças 

e Orçamento

EXTRATO DE CONTRATO PROCESSO 
ADMINISTRATIVO Nº 902/2022

TERMO ADITIVO II 
FUNDAMENTO DA CONTRATAÇÃO: 
ART. 57, INCISO II DA LEI FEDE-
RAL8666/1993.

CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS

CONTRATADO:GREEN CARD S/A.

OBJETO: Aditamento e adequação de 
prestação de serviços de Vale Alimenta-
ção/Refeição para fornecimento de be-
nefício na modalidade Cartão Eletrônico.

Valor do aditivo :R$ 20.040,80 (vinte mil 
e quarenta reais e oitenta centavo)

DATA ASSINATURA: 31/08/2022

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO 
Nº 01/2022

ATUALIZAÇÃO DOS REGISTROS 
EXISTENTES E INGRESSO DE NOVOS 
INTERESSADOS NO CADASTRO DE 
FORNECEDORES

Alex Vinícius de Souza Christ, Presidente 
da Comissão Permanente de Cadastro 
da Câmara Municipal de Petrópolis, no 
uso de suas atribuições, em cumprimento 
ao contido no Art. 34, § 1º da Lei Federal 
n.º 8.666/93, Resolve: Convocar os 
fornecedores da Câmara, bem como, 
novos interessados em participar do 
cadastro de fornecedores do poder 
legislativo Municipal. Os documentos 
necessários para adquirir o certificado 
de registro estão disponíveis através do 
site da Câmara Municipal de Petrópolis: 
www.petropolis.rj.leg.br. Pelo prazo de 90 
(noventa) dias a partir desta publicação.

Estrutura / Programática Despesa Fonte Código 
reduzido Acréscimo Cancelamento

Gestão Administrativa do 
Legislativo 01.001.01.122.2025.2019 3.3.90.39.00.00 0 39 500.000,00

Gestão do Patrimônio 
Legislativo 01.001.01.122.2025.2106 3.3.90.39.00.00 0 26 500.000,00

500.000,00 500.000,00

   CRC/RJ 084712/O-9

        Diretor do Depto. de Orçamento e Finanças

Jaqueline P Pomin Costa

Chefe do Setor de Contabilidade

Fábio Junior da Silva

ANEXO AO ATO ME ADM Nº 126 de 13 de setembro de 2022

CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA VALORES

PROJETO / ATIVIDADE

TOTAL

http://www.petropolis.rj.leg.br

